



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

ESB renouvelle l'éclairage public dans la vieille ville

Le renouvellement de l'éclairage avec des luminaires à LED efficaces en énergie dans la rue Basse et dans la rue des Maréchaux permet de réduire sensiblement la pollution lumineuse.

À partir du 4 octobre 2021, ESB renouvelle l'éclairage public dans la rue Basse et dans la rue des Maréchaux. Les luminaires au sodium haute pression d'une lumière orange actuellement en place seront remplacés par des luminaires à LED efficaces en énergie d'une lumière blanc chaud. Cette lumière blanc chaud rappelle les luminaires à gaz qui éclairaient la vieille ville par le passé, avant qu'ils soient remplacés par les luminaires à sodium haute pression.

Les nouveaux luminaires seront fixés sur des cordes à une hauteur de 6 mètres plutôt qu'aux 9 mètres actuels. Combinée à la lumière dirigée des luminaires à LED, cette mesure permet de réduire sensiblement la pollution lumineuse et les reflets sur les façades. Elle répond également au besoin de protéger les logements situés le long des rues d'un éclairage direct.

Cette nouvelle installation s'intègre dans le réaménagement de la rue Basse et de la rue des Maréchaux et respecte les normes de l'association Suisse pour l'Eclairage (SLG). ESB effectue ces travaux de concert avec le service cantonal des monuments historiques et en coopération avec un bureau d'études externe spécialisé en technique d'éclairage.

Pour de plus amples renseignements, prière de contacter:

Heinz Binggeli
Directeur
032 321 12 01
heinz.binggeli@esb.ch

Energie Service Biel/Bienne
Rue de Gottstatt 4
2504 Bienne

Publié le 04 octobre 2021